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香港文匯報訊（記者李慶全）梁詠琪(Gi-
gi)入行踏入 20 周年，她特別為此舉行
「2016好到尾演唱會」巡迴，昨日她便為
本周五的深圳站進行綵排，之後再到合肥
及西安等地演出。

Gigi昨日身穿T恤和短褲排舞，顯然較生
BB後fit了不少，笑問她是否已回復20年前
的少女身形？Gigi滿意地表示自己也算keep
得到，但20年前應該還未發育，然而她感
覺現在是有點baby fat，所以近來都在節
食，亦感激家人特地製作的營養餐。減磅
後老公有否讚賞？Gigi笑指老公不好意思
講，還是留給觀眾去評價。
Gigi昨日因感冒令聲有點沙，她苦笑指其
實差不多痊癒。提及剛開完騷的鄭秀文(Sam-
mi)亦因失聲而痛哭，Gigi說：「我很佩服
Sammi，帶病仍能克服到，堅持完成演唱
會，很替她開心。自己作為歌手，亦相當明
白開騷期間失聲的痛苦。」她指暫時不能陪
女兒Sofia睡覺，只好自己在書房休息，避免
散播病菌給她。Gigi又謂深圳並非很遠，所
以在那兒的公演老公會帶女兒來撐場，讓她
可趁返回後台換衫時和女兒say hi。

紀念歌邀華仔獻聲
另外，Gigi已邀請包括劉德華、劉青雲、
劉嘉玲及Sammi等人在其20周年紀念歌曲
獻聲，並在深圳公演時播放片段。至於何時
輪到香港站？Gigi透露最快應要到明年。

香港文匯報訊（記者 李思
穎）吳君如昨日以奧比斯榮譽
大使身份出席「奧比斯眼科飛
機醫院感謝行」開幕儀式，連
任七年榮譽大使的她獲頒發
「義工感謝狀」，她更首度登
上新一代眼科飛機醫院參觀。
君如多年來隨奧比斯義務走

訪多個落後地方，印象最深刻
是印度貧民窟，另外在印尼時
又排華。雖然旅程艱辛，但她
覺得很值得。問到會否帶女兒

陳是知去探訪？君如謂：「我跟她說會上飛機醫院時，
她很興奮好想了解醫院做手術的情況，但今天是平日要
返學，我叫她告假，引誘她逃學，不過她喜歡上學，我
都老懷安慰，已應承下年帶她一同探訪。我初做大使
時，女兒只得3歲，現在她已10歲懂得照顧自己，不過
對她講明探訪時不要說辛苦，其實我也想讓小朋友感受
一下，其他小朋友在飛機醫院接受完手術重見光明的喜
悅。」

指古仔應開個唱
說到老友古天樂日前在紅館的鄭秀文演唱會大開金口

唱歌，君如笑說：「我不知道，這麼厲害，那要翻看一
下。(網上盛傳古仔2018年開演唱會？)那要恭喜他，他
做什麼都得，這麼靚仔又受歡迎，應該要考慮一下。」

香港文匯報訊（記者李慶全）
「中國電影展2016──國際得獎
作品回顧展」開幕典禮前晚於香
港大會堂舉行，並放映由霍建起
執導的《那山 那人 那狗》(1999)
作開幕電影。開幕禮的主禮嘉賓
包括中聯辦副主任楊健、中國電
影基金會理事長張丕民、基本法
委員會副主任梁愛詩、民政事務
局副局長許曉暉、中聯辦宣傳文
體部部長朱文、中國電影基金會
副理事長閻曉明、香港電影發展

局主席馬逢國、銀都機構總經理
陳一奇、南方影業董事長任月和
華南影聯會理事長張康達、香港
電影工作者總會會長吳思遠，導
演霍建起與中國電影代表團著名
女演員娜仁花。
張丕民於台上致辭時表示，內

地影展系列活動已走過二十年，
百餘部內地優秀影片在香港展
映，百餘位內地老、中、青藝術
家來港參加電影交流活動，多年
來在香港政府等多方的大力支持
下，香港「中國影展」的影響力
日益增強，成為傳承民族文化、
加強兩地交流的重要品牌活動。

霍建起對商業片不抗拒
霍建起表示很高興能來港出席

有這麼多優秀中國片的影展，而
今次除了《那山那人那狗》由他
執導外，另一齣《盜馬賊》他都
有份參與美術指導。談到開戲計
劃，霍導表示還在構思題材。對

於中國電影現時發展的變化和題
材上的轉變，霍導指中國電影市
場愈來愈大，影院多觀眾多，電
影需求量也多，因此也多了商業
片，不過他覺得量大了但卻有點
不完美，因量多也要有質量。霍
導又稱沒對商業片很抗拒，要看
選材，也要看是否適合自己拍。
今次影展的主題是「國際獲

獎作品回顧展」，精心選取自改
革開放以來代表內地電影陸續走
向世界，並在各大國際電影節獲
得殊榮的11部優秀國產片作展
映，開幕片是《那山 那人 那
狗》。其餘十部展出影片為吳天
明的《老井》、田壯壯的《盜馬
賊》、陳凱歌的《孩子王》、何
平的《雙旗鎮刀客》、張藝謀的
《秋菊打官司》、寧瀛的《民警
故事》、賈樟柯的《三峽好
人》、張楊的《落葉歸根》、張
猛的《鋼的琴》和刁亦男的《白
日焰火》。

「中國電影展2016」開展
11部國際得獎國產片會港觀眾

前晚出席的藝人包括有古天樂、周秀娜、莊思敏、張建
聲、應屆港姐馮盈盈、劉穎鏇、陳雅思及張寶兒、應屆

香港先生冠軍黎振燁、吳鎮宇、錢小豪、施南生、黃真真、周
焯華、蕭定一、徐小明夫婦、李力持等。古天樂到場後讓傳媒
拍照後即步入會場，未有接受訪問。籌委會秘書長陳一奇在致
辭時表示，香港和內地的電影市場都持續繁榮，除了港味十足
的影片繼續取得票房佳績外，香港導演更突破以往拍片的格局
和題材，包括徐克、林超賢和劉偉強等導演無一不是以全新角
度重新塑造主旋律題材。

全港短片拍攝比賽啟動
籌委會主席林建岳則指未來五年國家在「十三五」規劃，確

立香港在國家整體發展的重要功能定位，為香港各方面發展締
造新機遇，而影視界更要發揮「超級聯繫人」的作用。而在晚
宴開始前，亦啟動了由銀都機構倡議，聯同香港電影工作者總
會、寰亞電影、美亞集團、寰宇娛樂、太陽娛樂、天下一電影
製作、天馬電影和香港青年協會賽馬會Media21媒體空間等機
構舉辦的全港短片拍攝比賽《美麗香港．人情事》。
四位應屆港姐前晚是首次出席國慶晚宴，冠軍馮盈盈說：

「好榮幸大會邀請我們這班女孩出席如此盛大的場合。」一向
關心時事的盈盈，被問到晚宴有很多高官在場，想跟他們說什
麼？她笑說：「我未知會見到誰，或者會問他們是否很忙？」
亞軍劉穎鏇則對首度在香港慶祝國慶大感難忘和開心。
今年再獲邀出席酒會的周秀娜，穿上吊帶低胸裙出席，她透

露稍後會在新片和鄭丹瑞(旦哥)合演情侶，會有親熱戲、床上
戲和泡泡浴。問到會否感尷尬？娜姐說：「有什麼尷尬？不會
尷尬，旦哥會準備豪華浴缸給我拍攝。如果細細個(浴缸)就會
較溫馨，但他高大又大隻，我知他近來有做健身。」

莊思敏挺諸葛紫岐
已是第四年參加酒會的莊思敏(Jacquelin)，前晚以剷青新髮

型示人，她表示是為了配合電影角色而剪短頭髮。問她是否喜
歡新髮型？她苦笑說：「初時好鍾
意，但這造型令我失去一個韓國時裝
品牌廣告。錢不重要，最重要是沒法
和宋仲基合作。」又謂換了髮型後，
都有朋友問她是否變成喜歡女孩子，
所以Jacquelin近日都多穿裙子及化
妝出街。
提到前旗下藝人莊端兒最近的新

聞，Jacquelin謂跟她合作的時間其實
很短，反而諸葛紫岐就幫了很多，好
努力去湊藝人，所以Jacquelin聽到消
息都很驚訝。力挺諸葛紫岐的
Jacquelin說：「我好清楚做經理人好
多困難，她(指莊端兒)這樣說很含糊，
令外界對諸葛紫岐產生許多誤會。」

港姐首參加國慶酒會感榮幸港姐首參加國慶酒會感榮幸

林建岳林建岳倡影視界
做做「「超級聯繫人超級聯繫人」」

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）由香港影視界慶祝國慶籌備委員會舉辦之「香港影視界

慶祝中華人民共和國成立67周年」晚宴，前晚假金鐘港麗酒店舉行，開幕典禮主禮嘉賓

包括中聯辦副主任楊健、中國電影基金會理事長張丕民、香港影視界慶祝國慶籌委會主

席林建岳、中聯辦宣傳文體部部長朱文、香港電影發展局主席馬逢國、香港電影工作者

總會會長吳思遠、香港電影製作發行協會理事長黃百鳴、香港戲院商會會長陳榮美、香

港影業協會理事長洪祖星、香港影視界慶祝國慶籌委會秘書長陳一奇和華南電影工作者

聯合會理事長張康達。還有多位圈中藝人撐場，令晚宴更見星光熠熠。

梁詠琪綵排個唱
患感冒要與女兒隔離

愛女不為參觀翹課
吳君如老懷安慰

■■古天樂急急腳入古天樂急急腳入
場場。。 彭子文彭子文攝攝

■■莊思敏為諸葛紫岐莊思敏為諸葛紫岐
抱不平抱不平。。 彭子文彭子文攝攝

■前晚出席國慶
晚宴的周秀娜，其
打扮有看頭得來並不
失禮。

彭子文攝

■■崔碧珈擺出一副崔碧珈擺出一副「「戰戰
鬥格鬥格」。」。 彭子文彭子文攝攝

■■四名應屆四名應屆
港姐對首度港姐對首度
參與酒會感參與酒會感
到榮幸到榮幸。。

■■霍建起導演霍建起導演((右右))與吳思遠合照與吳思遠合照。。

■中國電影展2016國際
得獎作品回顧展前晚舉行
開幕禮，嘉賓包括基本法
委員會副主任梁愛詩(左
七)、中國電影基金會理事
長張丕民(左六)、中聯辦
宣傳文體部部長朱文(右
六)和中國電影基金會副理
事長閻曉明(右五)等。

■吳君如笑言愛女寧上
學都不去參觀。

■■梁詠琪梁詠琪((中中))因因
患感冒患感冒，，被迫與被迫與
女兒分開睡女兒分開睡。。

■■林建岳於林建岳於
國慶晚宴上國慶晚宴上
致辭致辭。。

彭子文彭子文攝攝

■■李克勤李克勤((中中))碌盡人情卡碌盡人情卡，，邀請邀請
不少實力派演員為其不少實力派演員為其MVMV亮相亮相。。

香港文匯報訊（記者梁靜儀）李克勤昨日在牛頭角一間大
排檔拍攝新歌MV《一個都不能少》，並邀得元華飾演大排
檔老闆，惠英紅、劉玉翠、古明華飾演伙記，而陳麗雲則扮
洗碗阿姐，鄭家生就演黑幫。其中一幕是拍攝鄭家生到大排
檔搗亂，首次執導拍MV的克勤不時與工作人員及演員商討
拍攝外，每拍完一個鏡頭都立即睇playback，態度認真。
克勤指今次很大壓力，拍攝前一晚更沒睡，清晨4時就起
身化妝做準備，他更稱準備時間等於平時拍七個MV！問他是
否大打人情牌邀請一眾演員幫忙？克勤笑說：「當然，這次都
要花幾十萬，原本今次拍兩日，但怕打風，所以將明天的場口
改為今日拍清！」更特別感激小紅姐幫忙，扮他的母親。
另外，對於昨日有報道指劉德華太太朱麗倩早前已秘密誕

下一子，之前有份參加華仔生日會的克勤就表示當日一切正
常。「生日是看主角，但都有同華仔身邊的人打招呼，我不
覺有什麼特別，我都不八卦。」

李克勤處男執導MV
碌盡人情卡


